
 

保護者の皆様  

         令和５年 9月 22 日 
               広島市立千田小学校 

ＰＴＡ会長 佐々木 越人 
    （担当：副会長 吉岡 優子) 

    (担当書記：中槇 敦子) 
    （9 月 14 日開催 14 名出席) 

＜ＰＴＡ会長挨拶＞ 
保護者の皆様には、平素より PTA 活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

「ＰＴＡ主催参観懇談会」においては保護者の皆様の多数のご参加ありがとうございました。 

同じクラスの方々でお話をされる機会も少ない中、学校・保護者を交え有意義な情報交換の場となったのでは

ないかと思います。準備や当日の運営を進めていただいた教育活動部の皆様には心より感謝を申しあげます。 

10 月・11 月になりましたら、運動会、ゆめスコ、給食試食会等、行事もいよいよ山場を迎えます。 

各部担当の皆様には大変ご苦労をおかけしますが、準備をお願い致します。 

やっと暑さも少しずつ落ち着きを見せ始め、季節の変わり目となりますが、体調にはお気をつけください。 

 

＜校長挨拶＞ 
８月末に学校が再開し、子どもたちは前期末のまとめと運動会の練習を頑張っています。 

サマータイムが今週で終わりますが、WBGT31 指数を超えると外での活動が禁止となるため、この時期は

昼休憩にほとんど外で遊べませんでした。 

運動会の練習は、教室や体育館を利用したり、朝の時間帯を活用して取り組んでいます。三連休後は少し

涼しくなって外で練習できることを期待しています。６年生は久しぶりに千田小学校の伝統である鼓笛があり

ますので、楽しみにしていただければと思います。今年は、厳密な入替制とはせず、お子様の学年の時に譲り

合って見ていただければと思いますので、ご理解・ご協力をお願い致します。 
 

＜教頭報告＞ 

・新型コロナウイルスやインフルエンザが全国的に流行しており、本校は学級閉鎖には至っていないが 
感染者は出ている状況です。 

・２年生は商店街見学、来週は５年生が久しぶりにマツダの工場を見学するなど、校外学習は復活しています。 
・夏休み明けは疲れが出やすい時期であり、体調を崩している子どもも多いため、ご自宅でしっかり休養を 
取っていただくようお願いします。 

 

☆会長報告 

・7/18 セーフティパトロール隊理事会 出席 

・8/8  千田小学校原爆死没者慰霊祭 出席 

・8/25・26  PTA 全国大会広島大会 エントリー 

・8/28 千田小学校 100 周年記念事業実行委員会 出席 

・9/13  中区 PTA 役員会理事会 出席 

 

☆副会長報告 

・8/24 学校保健委員会 出席 

・8/28 千田小学校 100 周年記念事業実行委員会 出席 

・9/12 千田小学校 100 周年記念事業引継ぎ、打ち合わせ 出席 

・10/18 第 2回中区家庭教育委員会 出席予定 

 
☆各部報告 

【教育活動部】 

・9/6、9/12 PTA 主催参観懇談会実施→今後、報告書配布、部内アンケート予定 

・給食試食会→7/19、9/12 竹本栄養教諭との打ち合わせ実施、詳細調整中 

・定点パトロール当番表の印刷・配布、スケジュール通り実施中 



【編集部】 

・PTA ホームページ→第 3回常任委員会だより公開 

・千田通信→3月発行に向け内容案を調整中 

【校外育成部】 

・7/14 地区懇談会報告書印刷作業、在校生配布 

・7/16 青少協 会館清掃と会議に参加 

・7/18 地域の方へお便り配布（地区懇談会報告書同封） 

・8/26  青少協 「わが町夜のパトロール」参加 

・9/4 青少協 「親子ふれあいの会」案内印刷・配布 

【ゆめスコ部】 

・2023 年のテーマ決定、〇×ゲームとスタンプクイズラリーを実施予定 

 

＜協議事項＞  

☆運動会について 
・学年毎に、保護者の皆様がスムーズに入れ替わり観覧できるよう誘導をお願いしたい（執行部） 

・翌週に体協の運動会があるのでテントの片付け移動の手伝いをお願いしたい 

 

☆参観懇談会について 

・各学年の開催結果や部内アンケートの取りまとめが終わり次第報告予定 

 

☆給食試食会について 

・今後の流れ：9 月下旬 案内印刷・配布、10 月上旬 申込締切、10 月中旬 申込人数確定・名簿作成 

集金等、10 月下旬 案内文作成・印刷・配布、11/21 試食会当日 

・例年は新１年生の保護者の方を対象とした行事となりますが、令和元年以降４年ぶりの開催となるため 

申込み多数の場合、入学以降参加されたことのない４年生以下、更には４年生の保護者の方を優先的に 

受付させていただく 

・当時と比べ児童数も増大していることも踏まえ、来年度は２回実施も検討 

例年通り新一年生の保護者の方対象の行事へと順次戻していく予定 

 

☆ゆめスコについて 

・全生徒の縦割りグループを活用し、前半グループと後半グループに分けて実施予定 

・参加賞は均等に、景品は結果に応じて予算を考慮しながら子どもが喜ぶものを検討したい 

・移動の動線や時間配分、使用機器、保護者や教員の配置、想定外の事態（学級閉鎖等）への対応策など 

打ち合わせが必要→10月の常任委員会までに確定していく 

 

☆100 周年記念事業について 

・来年の秋に式典、記念誌、イベント（航空写真、記念品も予定）の３つを柱として検討中 

・8/28 実行委員会実施 歴代校長先生、PTA 会長、町内会長、地域関連団体代表者の皆様が一堂に会し 

企画、運営について意見交換 

☆その他 

・千田剣道クラブから PTA に頂いた扇風機２台を、体育館で使用していただくよう寄贈予定 

・集団登校の集合場所について 

集合場所が本来の通学路と異なる場合があることから、集団登校の見直しを検討 

・定点パトロールについて 
マンションの建築などに合わせ、定点パトロール配置場所を柔軟に変更する必要がある。 

〇副会長より 
 ４年ぶりの行事が戻りつつある中、児童数増加や社会情勢、皆様の貴重なご意見等から 

より良くすべく来年度から改廃できるものや、時間をかけて議論検討が必要なもの等について 

各部部長、部員の皆様が頑張ってくださっています。日頃からのご理解ご協力に感謝もうしあげます。 

 

 

※次回常任委員会開催日：10月 12 日（木） 


